

Leokino, Innsbruck

Das Leokino Innsbruck (Österreich-Nordtirol) und der Filmclub Bozen (Italien-Südtirol) arbeiten bereits seit über zwanzig Jahren zusammen. Die gemeinsame Liebe zum Kino hat uns auch in schwierigen Zeiten die Grenzen überwinden lassen und so sind gemeinsame Filmreihen für uns bereits selbverständlich. Auch das Leokino ist ein Film-Kulturverein und hat auch einen eigenen Filmverleih. Schwerpunkt ist die Zusammenarbeit mit dem schweizerischen Trigon Film. Die Innsbrucker haben uns in Bozen dazu motiviert, die gesamte Alain Tanner Filmreihe zu zeigen und auch darüber bin ich froh.

HOME PAGE: www.leokino.at

Martin Kaufmann, Filmclub Bozen 25.8.04